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PRESS RELEASE 

June 26, 2015 
 
 

 

Update on the University Students Incident of June 26 

 
 

 

After the Burundian National Police broke down the student camp at the 

construction site, the university student who sought refuge at the U.S. Embassy 

were allowed to stay for the afternoon and provided with water. The students 

remained in the Embassy parking lot until approximately 7:30 pm when they 

departed of their own free will after speaking with Ambassador Dawn Liberi.  

There was no effort to forcibly remove them.   

 

The students relocated to a refuge run by a religious entity.  The U.S. Embassy 

continues to work with the Government of Burundi to fully resolve this issue and 

has also been in contact with humanitarian organizations on behalf of the students. 
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Les développements survenus suite à l’incident des étudiants qui campaient 

près de l’Ambassade des Etats-Unis  

 
 

Le 25 juin 2015, après que la police eut demantelé le camp que des étudiants 

avaient établi depuis plusieurs semaines dans un bâtiment adjacent à  l’Ambassade 

des Etats-Unis à Bujumbura, les étudiants qui se sont réfugiés au sein de 

l’Ambassade sont restés dans les enceintes de l’Ambassade tout l’après-midi et de 

l’eau leur a été notamment donnée. Ces étudiants refugiés dans les enceintes de 

l’Ambassade sont restés dans la partie parking de l’Ambassade et ont quitté 

l’Ambassade de leur plein gré à 7h30 minutes après s’être entretenus avec 

l’Ambassadeur Dawn Liberi. Ils n’ont aucunement été forcés à partir.   

 

Une église a offert d’accueillir les étudiants. L’Ambassade des Etats-Unis 

continuent  à travailler de concert avec le gouvernement du Burundi pour trouver 

une solution définitive à cette question. De même, l’Ambassade des Etats-Unis a 

contacté des organisations humanitaires toujours dans le même objectif de résoudre 

cette  question des étudiants.  

 

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  


